



LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

Transition au Gabon: Oligui Nguema reçoit Touadera

LE président centrafricain est arrivé hier dans la capitale gabonaise où il a été reçu par le président de la transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguéma. En tant que facilitateur, il était porteur d'un message des chefs d'Etat de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC), réunis en sommet extraordinaire à Djibloho en République de Guinée-Equatoriale.

Jonas OSSOMBEY Libreville/Gabon

jour après sa prestation de serment, le président de la transition au Gabon, Brice Clotaire Oligui Nguéma, a embrayé, hier, avec l'action diplomatique. Ainsi, il a reçu en audience, au palais de la présidence de la République, le chef de l'Etat centrafricain, Faustin-Archange Touadera porteur d'un message, en tant que facilitateur, des chefs d'Etat de la Communauté économique des Etats de l'Afrique centrale (CEEAC). Lesquels étaient récemment réunis en sommet extraordinaire, à l'invitation du président de la Guinée équatoriale, Teodoro Obiang Nguema Mbasogo, à Djibloho, nouvelle capitale politique de ce pays voisin. Cette rencontre était consacrée à "la situation politique et sécuritaire" au Gabon.

Le numéro un centrafricain, pendant le tête-à-tête qu'il a eu avec le nouvel homme fort du pays, n'aura pas manqué de faire à son hôte les conclusions de la session extraordinaire dont l'une des décision a été l'appel lancé aux partenaires bilatéraux et multilatéraux de Libreville. "La Conférence à exhorté les partenaires bilatéraux et multilatéraux du Gabon, en particulier l'Organisation des Nations unies (Onu) à soutenir le processus d'un retour rapide à l'ordre constitutionnel en République gabonaise où le dialogue politique a toujours été privilégié par les acteurs nationaux en toute circonstance", rapporte le communiqué final des travaux. Tout comme, il a certainement été question des mesures conservatoires prises en l'endroit du pays placé sous la gouvernance des forces de sécurité et de défense le 30



L'entrevue entre Faustin Archange Touadera de la RCA, porteur d'un message des dirigeants de la CEEAC et le général Brice Clotaire Oligui Nguéma a porté sur la situation politique et sécuritaire dans notre pays.

août dernier. Il s'agit entre de l'ordre constitutionnel". provisoire du siège à Malabo de la CEEAC, en Guinée-Equatoriale, "jusqu'au retour

autres, de la délocalisation Pour sa part, le dirigeant gabonais, sans faire fi de l'intérêt porté sur le Gabon et sa nouvelle gestion, aura mis

en avant les raisons qui ont concouru à l'avènement des militaires au pouvoir. Surtout l'adhésion suscitée par cette action autant chez les forces

vives du pays que chez les populations. Forces vives avec lesquelles le président de la transition ne cesse d'échanger depuis lors.

Rencontre Oligui/Ondo Ossa: l'intérêt supérieur de la Nation avant tout!

Libreville/Gabon

E président du Comité pour la Transition et la Restauration des Institutions (CTRI), Brice-Clotaire Oligui Nguema, a rencontré lundi dernier en début de soirée, à son domicile, le Pr Albert Ondo Ossa, le candidat consensuel de la plateforme "Alternance 2023" lors de la dernière élection présidentielle. Si elle était souhaitée par ce dernier, cette rencontre réaffirme surtout la volonté du nouveau locataire du palais du Bord-de-mer de travailler avec l'ensemble des forces vives de la Nation.

Dans un contexte encore marqué par une élection qui n'aura pas livré le bon verdict, Albert Ondo Ossa qui avait reçu le soutien d'une bonne partie des électeurs, s'était mis en retrait en



Au terme de l'échange entre Albert Ondo Ossa et le le président Brice Clôtaire Oligui Nguema.

attendant de voir l'évolution de la situation. Par cette rencontre, Brice Clotaire Oligui Nguema qui a prêté serment lundi en matinée, le vœu d'associer et d'intégrer tous les acteurs dans la gestion du pays prend tout son sens.

Ainsi, au lendemain de ses échanges avec les formations syndicales, le corps

diplomatique, la classe politique, dont la plateforme "Alternance 2023" et les membres de la diaspora, cette visite traduit le Gabon nouveau impulsé par le CTRI. Malgré sa position radicale à la suite du processus électoral qui aura vu le Centre gabonais des élections (CGE) annoncer des chiffres "tronqués", le candidat consensuel a donc su

mettre son ego de côté au profit d'une transition apaisée.

C'est un signal fort pour la classe politique gabonaise qui, dans son ensemble, se montre favorable aux intentions du CTRI. Nul doute qu'après cette entrevue, presque tous les signaux seront désormais au vert pour cet élan de changement impulsé depuis le 30 août dernier.